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第５０６回 クラブ協議会・次年度委員会内相談会      

 

 

 

                   

 

 

高田 直樹 社会奉仕委員長       澤田 將信 副会長 

 

 

 
 

 

会長 佐川順一 
                                                       

１８，１９日と会員親睦旅行に参加された会員、大

変お疲れ様でした。また、引率されました澤田親睦

委員長、お世話になりました。伊豆、堂ヶ島温泉、

すばらしき景色、快適なホテル、おいしい海の幸、

楽しい宴会、どれも良き思い出になったのではない

でしょうか。 
 さて、いよいよあと一ヶ月先には次年度が始まり

ます。加藤博 新会長の下、新しい委員会組織がス

ムースに運用されますよう今日は委員会内相談会を

予定しております。常任委員会ごとに各テーブルに

分かれ、いろいろご相談いただき、横のつながりに

重点を置いて次年度の活動について検討していただ

きたいと思います。 
 ロータリークラブの活動の活力の源はやはり会員

です。「数は力なり」といいますが、ロータリーでも

例外ではなく、これからの原動力となっていただく

べく新会員の発掘に力をお貸しください。候補者を

見つけたら一度、二度断られたからといってあきら

めずに「三顧の礼」の如く何度もお声がけしてみま

しょう。会員増強部門は次年度以降もＲＩの最優先

表題になることでしょういし、仲間を増やすことに

よってロータリーのＰＲにもつながりますので一緒

にがんばりましょう。宜しくお願いいたします。 
 
 
 

次年度クラブ管理運営委員会委員長 澤田將信 

 

クラブ管理運営委員会では3つの委員会を担当して

おりますが本日2つの委員長さんが欠席の状態です

ので私の考え方そして各委員会の考え方がうまく伝

わらない環境です。大変残念です。出席の委員長さ

んは大変期待のもてる考え方をもっていました。会

長方針である100％出席例会を実現すると意欲満々

でした。また、時間を必ずとっていただいて組織と

してのあり方を皆さんと考えたいものです。以上 
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会 長 挨 拶 

本日のプログラム ６月４日（水） 
親睦例会 

クラブ協議会 



「次年度担当クラブ協議会」    

会員組織委員会    委員長 島﨑 次弘 
 

＜会員増強について＞ 
 会員増強部門は次年度地区でも独立した常任委員

会として位置付けられている最重点の委員会のひと

つ。当クラブもこのところ会員減少傾向が続いてい

るので積極的に取り組まなければならない。 
 これまでも新入会員の勧誘には取り組んでいたが、

これはと目をつけた意中の人がいて何回か声をかけ

て無理強いにならないように慎重に進めていたら、

他クラブのより積極的な勧誘に押し切られてもって

いかれてしまった。また別の場合は、誘うつもりの

人を誘うタイミングを見ていたら、同じように先に

他クラブのアタックをゆるしてしまい取られてしま

ったという残念な意見あり。他クラブでも会員増強

は必死でやっているのだから、これからは下手に遠

慮せずに他クラブよりも先に動いて行かなければな

らない。 
 これまでの新入会員勧誘は会員個々の仕事関係、

交友関係に頼っていて、水面下で話を進めて入会が

確実な線にならないとなかなかおおやけにはしづら

いところがあった。今後は考えをあらためて、意中

の人はもちろん、例え可能性が低くても高くてもこ

の人に入会してもらいたいという人がいたら、どん

どん名前をあげてリストアップしていく。候補者の

情報を会員同士で共有できれば、必ず他にもそのタ

ーゲットの共通の知人が会員の中にいるのではない

か。一人より二人、二人より三人で協力して勧誘し

たほうが効果が大きいはず。 
 まず最初に候補者のリストアップをしてクラブ内

で会員同士が情報の共有をはかれるようにしていき

たい。 
 
 ＜クラブ広報について＞ 
 ロータリークラブの目標や活動は一般の人々に

我々が思っているほど知られていないし理解されて

いない。このことは新入会員勧誘のときも影響があ

ることでもあり、当クラブの活動を積極的にＰＲし

ていく必要がある。 
 リニューアルしたクラブのホームページにクラブ

の活動の歴史を載せてあるので、まずクラブ外ので

きるだけ多くの人にホームページ見てもらうように

何か方法を取りたい。 
 地区ではメディアの活用を推奨しているが、メデ

ィアに乗せてもらうのは簡単なことではない。８月

に地区でその件に関するセミナーを開催することに

なっているので勉強してきます。 
 
 

 出 席 報 告 

例会日 ５月２８日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３１  １２  １８ １ ４２％ 
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棚澤正行 委員長 

佐川順一会長・加藤公一幹事 
 今晩は。先週旅行に参加された会員、大変お疲れ

様でした。私は腰痛が再発したようで、湿布薬を

貼っています。親睦が深まり、大変有意義な時を

持てたことを感謝致します。 
島﨑次弘会員 
 親睦旅行では大変お世話になりました。親睦委員

会の澤田さん、親睦委員の川岸さん、ご苦労様で

した。みんな打ち解けて楽しい旅行でした。特に

佐川会長の「およげタイヤキ君」は最高でした。

今日は次年度担当のクラブ協議会です。南クラブ

の「夜の銀狐」高田次年度幹事さんよろしくお願

いします。 
加藤博会員 
 本日は大事な例会に欠席しまして大変申し訳あり

ません。高田幹事さんにお任せしてありますので

よろしくお願い致します。 
高田直樹会員 
 皆さん今晩は。今日はクラブ協議会ですが、加藤

会長エレクトが所用で欠席のため、私が代理で進

行させていただきますが、宜しくお願いします。 
横堀弘会員 
 皆さん、今晩は。先週20日、暴風雨の中、6クラ

ブ合同ゴルフコンペに出席して参りました。40
人出席予定が半分の 24 名でプレイしました。結

果11位で熊谷クラブ会長賞を受け取りました。 
渡邊藤男会員 
 先日の親睦旅行皆様お疲れ様でした。無事帰れて

よかったです。 
植竹知子会員 
 ロハスナンクラブで、緑化講座を開催します。6
月14日(土)ハンギングバスケット、7月5日トピ

アリー講座です。緑化センターで行ないます。ど

うぞご参加をお願いします。 
棚澤正行会員 
 親睦委員会の皆様、親睦旅行お疲れ様でした。お

土産ご馳走様でした。加藤年度委員長の方、今日

は初仕事ですね！高田幹事本日は本当にご苦労

様です。 
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